

# BIG ISSUE

## Wakapolresta Mojokerto Himbau Anggota Humas Patuhi Prokes dan Healthy Lifestyle

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.BIGISSUE.ID](http://MOJOKERTO.BIGISSUE.ID)

Mar 11, 2022 - 05:38



*Wakapolresta Mojokerto Pimpin Apel Pagi Mengawali Tugas Kegiatan Kedinasan*

KOTA MOJOKERTO – Mengawali tugas kegiatan kedinasan , Wakapolresta Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito, S.H., S.Sos., M.Hum., M.M. memimpin apel pagi humas dalam rangka analisa dan evaluasi kinerja anggota humas didepan Ruang Command Center Polresta Mojokerto. Kamis (10/03/2022).

Hadir dalam kegiatan apel pagi Kasi Humas Iptu MK Umam beserta Anggota, Kasi Propam Ipda Yuda Yulianto, serta Siswa PKL dari SMK PGRI Sooko dan SMK Darul Ulum Kepuhdoko Jombang.

Kegiatan tersebut diawali dengan doa bersama dan dilanjutkan Pengucapan Tribhata oleh Briptu Anggara, sedangkan Catur Prasetya oleh Briptu Mega dan Pengucapan Pancasila oleh Raihan (selaku Tenaga Honorar).

Kompol Sarwo Waskito tidak bosan-bosannya untuk mengingatkan kepada seluruh anggotanya untuk senantiasa bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.

“Dalam Anev kinerja humas, kegiatan yang dilaksanakan di Polres dan Laporan ke Polda sudah baik (tidak ada teguran) dan saya ucapkan terima kasih di humas sudah berjalan dengan baik dan kalau bisa lebih di tingkatkan lagi. ” Ucap Wakapolresta Mojokerto

“Dalam masa pandemi meskipun ada wacana endemi baru berupa wacana jadi tentunya dalam kehidupan sehari-hari kita tetap menerapkan protokol kesehatan seperti memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan dan mengurangi mobilitas, menghindari kerumunan” pesan Wakapolresta Mojokerto.



Tidak hanya itu, Wakapolresta Mojokerto juga mengingatkan setelah menerapkan protokol kesehatan, kita harus melaksanakan pencegahan virus Covid-19 dengan cara vaksinasi (Vaksin 1, vaksin 2 dan vaksin Booster).

“Tentunya kita harus selalu menjaga kesehatan dengan gaya hidup sehat (healthy lifestyle) seperti makan makanan yang mengandung 4 sehat 5 sempurna, dan istirahat yang cukup” pesan Kompol Sarwo.

Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam mengucapkan terimakasih kepada Wakapolresta Mojokerto telah memberikan perhatian berupa arahan dan saran kepada anggota humas terkait tugas wewenang dan tanggung jawab.

“Alhamdulillah dan Terimakasih kepada Wakapolresta Mojokerto yang telah memberikan perhatian berupa arahan dan saran kepada anggota terkait proses dan healthy lifestyle serta semangat dalam tugas di kehumasan tentunya

melaksanakan sesuai TWT (tugas wewenang dan tanggung jawab).” Kata Iptu  
MK Umam (MK/DF/RS/Jon)